

638. 15 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de la discussion sur la forme du traité ..... 743

639. 17 avril *Le Délégué canadien au ministère de la Défense nationale.* Rend compte de l'examen des objections de l'Afrique du Sud et de l'État libre d'Irlande à la forme du projet de traité ..... 744

640. 10 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande de ratifier au nom du Canada le traité naval de Londres ..... 744

641. 3 oct. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet l'invitation faite au Canada de continuer de faire partie de la commission préparatoire à la conférence du désarmement ..... 745

642. 21 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Accepte de continuer de faire partie de cette commission ..... 745

## PARTIE 2

## RÉPARATIONS

1926

643. 29 sept. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Examine le différend avec le Bureau central de compensation au sujet de la balance des crédits ..... 745

1927

644. 4 mai *Décret du Conseil.* L'accord avec l'Autriche portant sur la restitution des biens séquestrés est approuvé ..... 747

1928

645. 27 avril *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose d'étendre aux Dominions la taxe de 26 p. 100 prélevée sur les importations allemandes ..... 748

646. 21 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux*

638. Apr. 15 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Reports on discussion of form of treaty ..... 743

639. Apr. 17 *Canadian Delegate to Department of National Defence.* Reports discussion of South African and Irish Free State objections to form of proposed treaty ..... 744

640. June 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests ratification of London Naval Treaty in respect of Canada ..... 744

641. Oct. 3 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Transmits invitation to continue Canadian membership on Preparatory Commission for Disarmament Conference ..... 745

642. Oct. 21 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Accepts invitation to continue on Preparatory Commission ..... 745

## PART 2

## REPARATIONS

1926

643. Sept. 29 *Memorandum from Under-Secretary of State to Prime Minister.* Discusses dispute with Central Clearing Office over credit balance ..... 745

1927

644. May 4 *Order in Council.* Approves agreement with Austria for return of sequestrated property ..... 747

1928

645. Apr. 27 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Proposes extending 26% levy to imports into Dominions from Germany ..... 748

646. June 21 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.*